

Artikel publiziert am: 06.12.11

Datum: 06.12.2011 - 09.17 Uhr

Quelle: <http://www.innsalzach24.de/news/altoetting/kirchweidach/geothermie-heute-wird-wichtige-huerde-genommen-innsalzach24-1519129.html>

Geothermie: Heute wird wichtige Hürde genommen

Kirchweidach - Das geplante Geothermie-Kraftwerk nimmt heute eine weitere wichtige Hürde: Am Vormittag unterzeichnen Vertreter der Gemeinde einen Wärmeliefervertrag.

Das geplante Geothermie-Kraftwerk in Kirchweidach nimmt heute eine weitere wichtige Hürde. Am Vormittag unterzeichnen Vertreter der Gemeinde einen Wärmeliefervertrag mit der Betreibergesellschaft GEOenergie Kirchweidach. Das Kraftwerk wird somit nach der Fertigstellung nicht nur ökologisch erzeugten Strom, sondern auch umweltfreundliche Heizenergie liefern. Der Wärmeliefervertrag betrifft neben Privathaushalten auch Unternehmen, die sich im Gemeindegebiet ansiedeln möchten. In Kirchweidach entsteht derzeit Deutschlands größtes Geothermie-Kraftwerk. Es wird voraussichtlich 2013 fertiggestellt.

Quelle: *Bayernwelle Südost*

Aus unserem Archiv:

Lesen Sie auch:

Weitere Horizontalbohrung geplant

GEOenergie lud zum Tag der offenen Tür

Geothermie: Zweites Bohrloch in Arbeit

Erdwärme-Projekt geht in entscheidende Phase

Geothermiekraftwerk: Bohrarbeiten haben begonnen

Rubriklistenbild: © pa